

## L'Assemblée Générale des syndiqués du SNUDI-FO 13 (Congrès départemental) s'est tenue le vendredi 13 mai 2011 à l'Union Départementale FO.

Une cinquantaine de syndiqués, enseignants des écoles, a participé à l'Assemblée Générale du SNUDI-FO 13 le 13 mai 2011.

Martine Dupuy, secrétaire départementale, dans son complément au rapport d'activité, a détaillé les mesures gouvernementales, et notamment la contre-réforme des retraites, le blocage des salaires, les suppressions de postes de la carte scolaire, les remises en cause du statut des personnels ...

Elle a rappelé l'activité revendicative et les initiatives du SNUDI-FO 13 contre ces mesures, dans le cadre de la Confédération Cgt-FO et de la fédération de l'enseignement. Elle a rendu compte de l'activité quotidienne de défense des salariés par les délégués, auprès de l'administration comme dans les instances où siège le syndicat, avec pour ligne directrice l'indépendance syndicale.



Gérard Dossetto, secrétaire général de l'UD-FO 13 et René Sale membre du bureau, ont apporté leur salut fraternel et leurs encouragements à ce congrès. Leurs interventions ont mis en évidence le lien entre les revendications de tous les salariés face à une même politique et donc la nécessité du syndicalisme interprofessionnel confédéré et indépendant.

La discussion entre les syndiqués a fait une large part au développement du syndicat et à la préparation des élections professionnelles d'octobre 2011 (avec un mode de scrutin électronique dans l'Education Nationale, véritable déni de démocratie !).

Les participants ont approuvé le rapport d'activité et le rapport financier, adopté une résolution revendicative traçant le mandat du syndicat pour l'année à venir. Un nouveau conseil syndical et un nouveau bureau ont été mis en place. Les actes de candidature pour les élections professionnelles ont été collectés.



La pause de mi-journée a été l'occasion de se retrouver autour du buffet offert par Martine Dupuy, à l'occasion de son prochain départ à la retraite ! Moment plein d'émotion et de souvenirs, car Martine fut à l'origine de la création du SNUDI-FO 13 en 1983, et depuis, a milité, organisé, dirigé le syndicat et défendu les personnels avec une rare ténacité ! C'est Franck Neff qui la remplacera au poste de secrétaire départemental et Martine apportera toujours son expérience au bureau en tant que secrétaire adjointe.

